
Protokol der Mitgliederversammlung des Tennis-Club Groß-Borstel
e.V. vom 24. Juni 2022

Ort: Clubhaus des TC Groß-Borstel
Beginn: 18:15 Uhr - Ende:20.27 Uhr
Teilnehmer: 54 stimmberechtigte Mitglieder

TOP 1- Begrüßungund Feststellung
Der 1. Vorsitzende, Michael Siemen, eröffnet die Mitgliederversammlung mit der Begrüßung
der anwesenden Mitglieder und stellt fest, dass die Versammlung form- und fristgerecht
einberufen wurde und somit beschlussfähig ist. Die Tagesordnung wird genehmigt.

TOP 2 - Genehmigung des Protokolls der ordentlichen MV vom 06.08.2021
Das Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 06.08.2021 wird ohne Änderung
einstimmig angenommen.

TOP 3- BerichtdesVorstands
Michael Siemen berichtet über die Vorstandsarbeit wie folgt:

Schweigeminute zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder im Jahr 2021/22
(Hajo Otten, Manfred Hohr)
Hervorheben der Wichtigkeit der Werte desTCGBSund des Mit-Leben-füllens dieser
Werte mit Empathie und Toleranz
KurzeZusammenfassungder letzten zwölf Monate - wichtigsteErkenntnisse:dem
Club geht es gut/ zweiJahreCoronageplagt, aberohnegroßefinanzielleSchäden /
Aussicht auf den Herbst mit vermutlich neuenCovid-Herausforderungen /schwierige
Zeiten in der Welt/Europa aufgrund des Ukraine Krieges
Deswegen gut, heute mal wieder unbeschwert im Rahmen des Clublebens zusammen
zu kommen
PlatzsanierungTeil zweigelungen / FlutlichtalsGewinndazubekommen / Loban
ausführende Dienstleister (Tespo), aber ebenso Lob von Tespo zurück an die
Mitglieder
Ein extradickes-Dankeschön für das Gastronomie-Team um Dirk (Barbara, Mel,...) für
den tollen Service und das gute Essen
Abschluss mit offener Frage - Was ist der Weg des TCGB?Diskussion unter Top 9-
Verschiedenes

o

o

Stephan Buhre (Kassenwart) berichtet über die finanzielle Situation:
In 2021 wurde ein Überschuss in Höhe von 13.000 Euro erzielt
Investitionen 2021/22 (Rückblick): Platzsanierung (Platz 1,2,6 & Installation
Flutlichtanlage Platz 1 und 2), Zuwege, Erweiterung der Terrasse und diverse
Instandsetzungs- und Verschönerungsarbeiten auf der gesamten Anlage

o
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Club ist finanziell stabil
Einzug der zweiten Hälfte der Mitgliedsbeiträge im Juni 2022
PositiveBescheide für die Bezuschussung der abgeschlossenen Platzsanierung durch
den HSB (Teil als zinsloses Darlehen, Teil als Zuschuss)
Potentielle Investitionen in der Zukunft: Damenumkleide, Hallen-Licht-Optimierung
Sandra Bünte in ihrer Rolle sehr gut eingearbeitet

o
o

o

Bettina Kallensee (2. Vorsitzende) berichtet über die Entwicklung der Mitgliederzahlen:
Corona hat der Mitgliederentwicklung nicht „geschadet" - gegenüber dem Vorjahr ein
leichtes Plus (520 Mitglieder, davon 351 Erwachsene, 169 Kinder/Jugendliche)
60 Neueintritte und 25 Austritte
Status Quo zum Juni 22: 560 Mitglieder mit der Tendenz weiter relativ viele Anfragen
zu bekommen
Bettina bittet die Mitglieder, möglichst alle Fragen und Wünsche per Mail zu
formulieren, um dem gestiegen Aufwand gerecht werden zu können

o

o

o

Frank Bünte (Sportwart) übernimmt und berichtet:
o Die Medenspiele im Sommer 2021 noch durch Corona beeinflusst

o Meldung von 19 Mannschaften, davon sind 17 aktiv (2 kurzfristige
Abmeldungen)

Winter Medenspiele 21/22 trotz Corona stattgefundeno
o 12 Mannschaften gemeldet, 9 aktiv (3 kurzfristige Abmeldungen)

Das LK-Turnier konnte wie geplant Ende September durchgeführt werdeno
o 35 Teilnehmer, Durchführung und Rückmeldung (wie immer) sehr positiv

Medenspiele Sommer2022 Anfang Mai gestarteto
16 Mannschaften aktiv/3 Mannschaftenzurückgezogen
Ende des Medenspiel-Zeitfensters Ende September 22o

o Clubmeisterschaften 2022 finden wieder statt (erstmals in neuem Modus)
o
o
o

7 Konkurrenzen
mehr als 110 Anmeldungen
Spieltermine von Anfang Juni biszumFinalwochenendeam 2./3. September -
ggf. mit TCGBSommerfest

LK Turnier auch wieder für das letzte SeptemberWochenende 22 geplant
WinterPunktspiele 22/23: MaFü Treffengeplant für Mitte Oktober

o
o

Alexandra Paulzen und Thorsten Ruppin berichten über die Optimierung der Anlage und die
Aktivitäten derJugend:
Anlage:

Thorsten berichtet über die schon umgesetzten und geplanten Verschönerungen auf
der Anlage (Terrasse, Tribüne Platz 3, ...)
Dickes Dankeschön und großen Respekt für die tatkräftige Unterstützung der
Mitglieder
Aufruf an die Mitglieder: es werden weiterhin helfende Hände für die Instandsetzung
der Tribüne Platz 2 und die Pflege der Grünflächen gebraucht

o

o
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Jugend:
183 Kinder & Jugendliche im Jugendtraining = volle Auslastung!

Trainingsplan in enger Abstimmung mit den Trainern und den Eltern- großes
Lob und vielen Dank dafür

o

o 8 Mannschaften konnten im Sommer 22 gemeldet werden
Großes Lob und Dank an die Mannschaftsführer der Jugendmannschafteno

o Jugend-Clubmeisterschaftengeplant für das erste Oktoberwochenende (1.-3.10.22)
Ball- und Bewegungsschule wird weiterhin sehr gut angenommen
Aktion„,ScheinefürVereine mitsensationellerResonanz - vielen Dankan alle
fleijßigen Unterstützer

Matthias Grabau berichtet über die geplanten Veranstaltungen und Feste im Sommer 2022:
TCGBSommerfest geplant für den 2. September 2022
Aufgrund der Corona Situation keine Club-Feste im letzten Jahr, Hoffnung auf bessere
Zeiten in der Zukunft

o
o

Schlussworte von Michael Siemen zu Top 3.
Expliziten Dank an das Trainerteam (Atanas und John) verbunden mit dem Wunsch
und der Aufforderung, dass immer ein offener Dialog zwischen den Mitgliedern, dem
Trainerteam und dem Vorstand gelebt wird
Erweiterung des Trainerteam um einen dritten Trainer im Laufe des Sommers 22, um
dem Wunsch/der Nachfrage der Mitglieder nach mehr Trainingsstunden
nachzukommen

o

o

TOP4 - Bericht der Kassenprüfer
Am 16.06.2022 wurde von Christine Bezold-Hornek und Mark Freitag eine Prüjung der
Bücher durchgeführt. Die Prüfung ergab keine Beanstandungen.

TOP 5- EntlastungdesVorstands
Svea Lohse stellt den Antrag, den Vorstand en bloc zu entlasten.
Anschließend wird der Vorstand einstimmig mit acht Enthaltungen entlastet.

TOP 6 -Wahl des Vorstands, der Kassenprüfer und des Disziplinarausschusses
Auf Antrag von Svea Lohse wird Michael Siemen mit einer Enthaltung zum 1. Vorsitzenden
wiedergewählt und nimmt die Wahl an.

Danach schlägt Michael Siemen vor, ..
Bettina Kallensee (2. Vorsitzende)

o Stephan Buhre (Kassenwart)
o Matthias Grabau (Festwart)
o Frank Bünte (Sportwart)
o Alexandra Paulzen und Thorsten Ruppin (Jugendwarte)
o Sven Wimmer (Schriftwart)
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CG)
en bloc zu wählen. Alle werden mit sieben Enthaltungen gewählt und nehmen die Wahl an.

Als Kassenprüfer werden Christine Bezold-Hornek und Christoph Schauff vorgeschlagen.
Beide nehmen die Wahl mit zwei Enthaltungen an.

Für den Disziplinarausschuss werden Svea Lohse, Melanie Christophersen, Andrea
Mühlhäuser und Stephan Schulz vorgeschlagen, die daraufhin en bloc einstimmig gewählt
werden. Alle nehmen die Wahl an.

TOP 7-Erledigen von Anträgen
Keine Anträge

TOP 8- Festsetzenund Bestätigung der Mitgliedsbeiträge
Keine Veränderung vorgesehen

TOP 9-Verschiedenes
Was ist der Weg des TCGB? (ohne Beschluss)

o
o
o
o

Stadtteilentwicklung Groß-Borstel/ Sportentwicklung im Bezirk
Wenig Chancen auf eine Erweiterung der Anlage über die Kleingärten
Ggf. Möglichkeit zur Bebauung der Parkplätze
Aufgabenstellung: dritter Hallenplatz, Modernisierung der Sanitäranlagen,
Zuschauer in der Halle
Ein potentieller Aufnahmestopp an Neumitglieder muss überdacht werdeno

DGSVO/Mitgliederverzeichnis - PrüfungnotwendigerMaßnahmen durch den
Vorstand
Lautstärke Jahreshauptversammlung (ohne Beschluss)
Herren 65 mit demWunschnachTrainingszeitamSonntag - okay für Winter 22/23
Planung Mannschaftstraining im Winter (Halle)- ggf. 90 Minuten Slots, um mehr
Hallenkapazitöten zu schaffen (ohne Beschluss)
Lob der Mitglieder über den Zustand der Anlage und des Clubs im Allgemeinen (ohne
Beschluss)

o

o
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